

Pressemitteilung der Stadt Freilassing 24.10.2024

Pressestelle der Stadt Freilassing

Münchener Straße 15 83395 Freilassing

Tel. (08654) 3099-302/-303

E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de

Internet: www.freilassing.de

Grundsteinlegung für Erweiterungsneubau der Mittelschule

Mitte Oktober fand die feierliche Grundsteinlegung des Erweiterungsneubaus der Mittelschule in Freilassing statt. Musikalisch umrahmt wurde das Fest vom Schülerchor in Begleitung zweier Lehrer.

Die Veranstaltung begann mit einer herzlichen Begrüßung der Gäste durch Bürgermeister Markus Hiebl, der die Wichtigkeit der Mittelschule für die Stadt hervorhob. Er betonte, dass die Mittelschule nicht nur ein Ort des Lernens, sondern auch ein Zentrum der Gemeinschaft sein werde, welches den Schülern eine moderne und zukunftsorientierte Ausbildung bieten soll. "Eine gute Schule bietet nicht nur Wissen und Bildung, sondern auch einen sicheren Raum für persönliche Entwicklung, Kreativität und Gemeinschaft", beschrieb das Stadtoberhaupt einleitend die Vision des Stadtrats für den neuen Schultrakt, "sie ist ein Ort, an dem Freundschaften geknüpft, Talente entdeckt werden und Schüler und Schülerinnen ihre schulische Laufbahn fortsetzen. Wir investieren in moderne Klassenzimmer, zeitgemäße Technik und inspirierende Lernumgebungen, um unseren Schülerinnen und Schülern die besten Voraussetzungen für ihren Bildungsweg zu bieten."

Rektor Christian Schneider bedankte sich beim Stadtrat für die Investition in den Erweiterungsneubau und die zur Verfügung Stellung der neuen Räume ab Herbst 2026. In einem kurzen Grußwort hob Landrat Bernhard Kern im Anschluss hervor, wie wichtig die Mittelschule für den Wirtschaftsstandort Freilassing und damit auch für den Landkreis sei.

Landtagsabgeordneter Michael Koller griff in seiner Festrede auf ein Zitat von John F. Kennedy zurück, nach welchem nur eines teuer als Bildung sei, nämlich keine Bildung. Er führte weiter aus, dass die Baukosten in Höhe von 15,9 Mio. Euro eine Investition in die Zukunft wären. "Die Mittelschule ist eine "Macherschule" - sie bildet die Azubis von morgen und somit die Facharbeiter der Zukunft aus. Eine Zukunft, die Berufe hervorbringen wird, die wir uns heute noch nicht vorstellen können", so Koller, der zum Ende seiner Rede noch beste Grüße der bayerischen Kultusministerin Anna Stolz überbrachte. Den Investitionskosten stehen rund 8 Mio. Euro an Förderungen entgegen, mit denen die Stadt derzeit als Einnahmen rechnet.

Ein besonderer Moment der Zeremonie waren der kirchliche Segen und die symbolische Einlegung des Grundsteins, bei der die Schülersprecher ihre Gedanken zum Erweiterungsneubau mitteilten und den Inhalt der Zeitkapsel erklärten.
Hinweis: Fotos dürfen nicht archiviert werden und sind nur zur einmaligen Verwendung im Rahmen der aktuellen Berichterstattung gestattet!